

Rencontre ouverte avec la co-innovation

Le 12 décembre dernier, dans le hall d'exposition du Biophare, plus d'une trentaine de participants représentant plus d'une douzaine d'organisations de la région ont assisté à la présentation des conférenciers Patrick Dubé, président de Umvelt Service Design et de Marina Frangioni, professeure au département de management et de gestion des ressources humaines à l'Université de Sherbrooke et également chercheure à l'ERMI et au CIRANO sur l'innovation ouverte ...la co-innovation.



Conférence sur la co-innovation au Biophare de Sorel-Tracy

Cette conférence, initiée par la SADC en collaboration avec le CLD, sous le thème « **Qu'est-ce que ça mange en hiver** » avait pour but d'aller plus loin dans la concrétisation de l'ÉcoCollectivité... Les participants y ont découvert de nouveaux outils de créativité, de collaboration et d'innovation

permettant l'utilisation de méthode pour accélérer le développement de notre région.

L'innovation est d'une importance vitale pour le développement et la pérennité d'une entreprise. Mais le processus d'innovation ne peut plus être confiné en son sein et doit s'ouvrir au monde extérieur : clients, partenaires, fournisseurs, universités, collectivités, citoyens. Différents modèles sont possibles pour y parvenir. Chaque entreprise doit trouver la ou les formes de co-innovation qui correspondent à sa stratégie et à son environnement propre.



Marina Frangioni, et Patrick Dubé,
conférenciers



Mot de bienvenue par Serge Pélloquin, maire de Sorel-Tracy

En voici quelques-unes qui nous ont été présentées... *Design thinking, WorldCafé, Hackathons, Design Jams, Forums ouverts, Cercles de Co-Design, ChangeLabs, LivingLabs, FabLabs, Hacker Spaces, Accélérateurs, Hubs, Crowdsourcing, Crowdfunding, etc...*